



令和初の一番福をめざして！ 羽黒神社で招福館男館女

羽黒神社周辺の地域活性化イベント、「招福館男館女」(小嶋慶一^{おしまよしかず}実行委員長)が1月13日に開催されました。アルテリオをスタートして羽黒坂を駆け上がり、羽黒神社境内に辿り着いた順に一番福から三番福を授かるといふもので、9歳から65歳まで7部門約300人が参加。令和初の福を授かろうと熱い戦いを繰り広げました。



商売繁盛や家内安全を祈願 新春を彩る「下館大町通りだるま市」

明治時代から続く新春の恒例行事「下館大町通りだるま市」(鈴木勝家^{すずきかつや}実行委員長)が1月13日、大町通りで行われました。歩行者天国となった大町通りには高崎だるまや埼玉武州だるまが並び、家内安全や商売繁盛を祈願して、縁起物を買求める大勢の来場客でにぎわいました。また、特設ステージでは市民団体によるバンド演奏やダンス、お囃子の演奏など発表が行われたほか、昔ながらの羽根つき大会などが開かれ、親子三世代が楽しめるイベントとなりました。



初めて花を植えたよ！ 寄せ植え体験教室

1月10日、明野幼稚園で「^{はななく}花育体験教室」が開催されました。いばらきの花振興協議会などの協力により、花とふれあい親しみを持ってもらうことを目的としたもので、園児たちがプランターにスミレやノースポールなどの寄せ植えを体験。園児たちからは「初めて花を植えて楽しかった。家でもやってみよう」などと好評で、貴重な体験となりました。



甘くておいし〜い！ 熱々の石焼きいも

12月20日、河間小学校でスクールガード河間^{いなるのぶお}(稲見信夫会長)主催の焼きいも大会が開催されました。これは、登下校の見守りボランティアと児童たちの交流を深める場として毎年開催されています。会員手づくりの石焼きいも機で焼き上げた、できたてほかほかのさつまいもにかぶりつく児童たちからは、「甘い！おいしい！」と歓声が上がっていました。



寄付されたガスコンロで クリスマス料理作り

12月15日に養蚕公民館で「親子ふれあい料理教室」が、茨城県高圧ガス保安協会下館支部(小島守^{おしまもる}支部長)の協力のもと開催されました。同協会から寄付されたガスコンロを使って、8組の親子が鶏手羽のマーメイド煮やさつまいものサラダなどを作りました。「親子で料理が作れて楽しかった」と参加した子どもたちは笑顔で、できたての料理を頬張りました。